

La Ciudad Aeroportuaria busca inversores extranjeros

Alhaurín de la Torre organiza una campaña de difusión de la futura tecnópolis que llegará a empresarios, bancos y la Cámara de Comercio

■■ MARI CARMEN JAIME

ALHAURÍN DE LA TORRE. Desarrollar un proyecto de tecnópolis empresarial con industrias vinculadas a la actividad del aeropuerto en 380 hectáreas de terreno de Alhaurín de la Torre es una iniciativa

que conlleva una gran inversión. Por ello, el alcalde de la localidad, Joaquín Villanova, anunció ayer que se va a realizar «una gran campaña de difusión» con el objetivo de darlo a conocer «entre inversores internacionales de todo el mundo» para que se instalen en la localidad.

De momento, el mandatario, junto con el edil de Urbanismo, Salvador Herrera, se han reunido con el presidente de la Confederación de Empresarios de Málaga (CEM), Javier González de Lara, para presentarle el proyecto y solicitar el respaldo de la patronal en esta iniciativa

que consideran «clave para el desarrollo estratégico de Málaga y todo el área metropolitana». En dicho encuentro, los responsables del colectivo avanzaron su intención de colaborar con el Consistorio para difundir el proyecto entre el tejido económico malagueño, andaluz y nacional, «con idea de que la Ciudad Aeroportuaria se convierta en un referente de futuro en el ámbito empresarial».

El apoyo que por parte de los empresarios tiene el desarrollo de esta basta extensión de área industrial permitirá a la administración local

LOS DATOS

► **Ciudad Aeroportuaria.** Zona industrial de 380 hectáreas de empresas vinculadas a la aeronáutica.

► **Inversión.** En torno a 240 millones de euros.

► **Empleo.** Creación de 35.000 puestos de trabajo directos y unos 80.000 indirectos.

► **Infraestructuras.** El desarrollo contempla destinar un 28% del área a zonas verdes y el 10% para equipamientos públicos.

hacerse con un importante listado de contactos de posibles inversores además de empresas interesadas, tanto en la puesta en marcha de la iniciativa como en su posterior implantación.

Al respecto, el regidor municipal destacó que el encuentro con la CEM es «solo el primero de muchos que forman parte de una amplia campaña de difusión, con la que se quiere llegar a representantes políticos, del mundo de la banca y de los sindicatos, así como con la Cámara de Comercio».

Impacto económico

La creación y puesta en marcha de la Ciudad Aeroportuaria de Alhaurín supondrá una inversión estimada en 240 millones de euros, así como la creación de 35.000 empleos directos y alrededor de otros 80.000 indirectos en un plazo de 15 años, según los cálculos de la administración local.

En septiembre de 2010 se aprobó la innovación para el desarrollo del área industrial, que está pendiente de un informe definitivo de la Consejería de Medio Ambiente.

2, 3 y 4 de ABRIL

OUTLET MÁLAGA

80% 90% 80%

70%

espacios disponibles desde 300€!!

TRES DÍAS EN EL CENTRO DE MÁLAGA

Una selección del mejor OUTLET de Primavera / Verano

MODA ITALIANA URBAN. RELIGERÍA. DEPORTES. SNOW. CALZADO. GAFAS

en el Hotel Nh Málaga Centro. **NH** HOTELES

Sólo 35 expositores escogidos.

ABIERTO PLAZO DE INSCRIPCIÓN: 652 281 198 | 675 951 209 | fernagangas@hotmail.com

EN BREVE

Encargan un informe de asentamientos ilegales

MIJAS

■■ **M. C. J. Mijas** aprobó ayer la contratación de una empresa especializada que realizará un informe de asentamientos en suelo no urbanizable de la localidad. Este estudio, que tendrá que presentarse en un plazo no superior a cuatro meses, servirá de base para que los técnicos municipales preparen la revisión parcial del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) del municipio, necesaria a su vez para la regularización de las viviendas. Desde el Consistorio recordaron que la aprobación definitiva de este documento dependerá en todo caso de la Junta de Andalucía. También adelantaron que, cuando acabe la tramitación, los propietarios tendrán que realizar diversas gestiones antes de obtener la licencia de primera ocupación.

El gobierno del PP critica a la Junta por la falta de plazas escolares

RINCÓN DE LA VICTORIA

■■ **E. CABEZAS.** La concejala de Educación, Lydia Montes (PP), criticó ayer «el silencio que mantiene la Junta de Andalucía con Rincón de la Victoria en materia de Educación», sobre todo, en lo que se refiere a los colegios Josefina Aldecoa y Lo Cea, ambos de Torre de Benagalbón. Según la responsable de Educación en el Consistorio rinconero, la Junta ha abierto el plazo de matrículas para 50 niños de tres años en cada uno de estos centros «sin que haya espacio suficiente». En el caso del colegio Josefina Aldecoa, el Ayuntamiento ha ofrecido a la Delegación de Educación una parcela anexa al centro para que pueda poner remedio a la situación. «Por ahora, no hemos recibido contestación alguna sobre este tema, y a estas alturas el delegado debería haberse pronunciado», dijo.